
Сегодня в «Бизнес Инкубаторе» проходило два мероприятия, я побывал на 

одном из них и хочу рассказать, что там было и что мне понравилось. 

 На мероприятии, в котором я принимал 

участие, Даниял Ярмонов из МОУ СОШ № 23 

представлял свою бизнес-идею об открытии в 

нашем городе автокинотеатра. По окончании 

выступления Данияла было организовано 

обсуждение сильных и слабых сторон проекта.  

Каждый имел возможность высказать свое 

мнение о плюсах и минусах проекта, задать 

вопросы автору. В ходе обсуждения были подняты такие вопросы:  Какие 

риски? Что лишнее? Как повысить прибыль? Через сколько времени 

кинотеатр начнет работать в плюс? Было высказано также мнение о наличии 

у такого бизнеса  своих минусов, несмотря на отсутствие конкурентов в 

нашем городе.  Среди минусов были отмечены: сезонность, ограниченность 

целевой аудитории, зависимость от погодных условий. 

Участники мероприятия разделились 

на 2 группы, и начали отвечать на 

поставленные вопросы в виде ментальной 

карты. Почти все недостатки получилось 

устранить. Самый  главный минус - 

сезонность бизнеса. Автокинотеатр работает 

только с мая по октябрь, зимой при 

минусовой температуре, возможны сбои в 

работе оборудования. И нам нужно было 

решить, что делать с оборудованием зимой. 

После долгих дискуссий, мы  пришли к 

выводу, чтобы оборудование не 

простаивало, можно ездить в 

деревни, где нет своего кинотеатра, 

или же ездить на какие-нибудь 

мероприятия в школе. В конце 

обсуждения были выбраны 2 

спикера из групп, они и рассказали о  

своих способах решения проблем. 



 

Мне понравилось идея Данияла Ярмонова с автокинотеатром, ведь это 

действительно 

интересная идея. 

Автокинотеатры 

получили большое 

распространение в 

США. В нашем городе 

таких кинотеатров нет. 

Мне на мероприятии 

всё понравилось: 

спикер  хорошо и 

доступно объяснил, во 

время дискуссии я не 

стоял без дела, помогал ребятам, подкидывал новые идеи. После  

мероприятия у нас состоялось чаепитие, было угощение. Если будет еще 

одно похожее мероприятие, я не останусь в стороне, и приду еще раз. 

Своими впечатлениями поделился Эдуард ВЛАСЮК,  

корреспондент школьной газеты 


